

AÑO 16

NÚMERO 162
AGOSTO 2023

PUBLICACIÓN MENSUAL DE DISTRIBUCIÓN GRATUITA



enlaces

LA REVISTA DEL INSTITUTO DE AYUDA FINANCIERA A LA ACCIÓN SOCIAL



DÍA DE LAS INFANCIAS,
QUINTA EDICIÓN

FOTO: PRENSA COPNAF

Quiñi 6

A 6 pasos de cumplir tus sueños.



Las organizaciones y su gente



cpn Guillermo Dubra
DIRECTOR - IAFAS

Desde niños y niñas en su festejo por el Día de las Infancias, hasta personas que ya no trabajan en IAFAS porque recibieron su jubilación... en esta edición de la revista Enlaces, la N.º 162, conviven diversas notas sobre las vidas de las personas que tienen algo que ver con el Instituto.

Alumnos de la Escuela Quirós por su participación en el proyecto Responsablemente Divertido... agentes de Sala Feliciano que celebraron los 20 años de su sede... pasantes nuevos en el Instituto.

Las organizaciones viven a través de su gente y, esta revista, da cuenta de muchas acciones que reflejan esa vida.

Espero que les resulte interesante esta edición y, a través de ella, los saludo hasta la próxima!*

Año 16 - Número 162
Agosto 2023
Distribución Gratuita

ENLACES ES LA REVISTA DEL INSTITUTO
DE AYUDA FINANCIERA A LA ACCIÓN SOCIAL

Calle 25 de Mayo 255 (CP 3100). Paraná, Entre Ríos.
Tel.: (0343) 4201100.
Página web: www.iafas.gov.ar

SUMARIO

PÁGINA

14



DÍA DE LAS INFANCIAS, QUINTA EDICIÓN

El evento, organizado por el COPNAF en conjunto con IAFAS, contó con juegos, espacios de expresión, deportes y música. Asistieron más de 230 niñas y niños de Residencias Socioeducativas de la costa del Paraná, de los departamentos Gualeguay, La Paz, Nogoyá, Victoria y Paraná; Centros de Día Virgen de la Esperanza y del Complejo Comunitario del Barrio Mitre; y escuelas de deportes dependientes de la Municipalidad de Paraná.

EDITORIAL ____ P. 3

ANIVERSARIO SALA FEDERACIÓN ____ P. 5

ACTUALIDAD ____ P. 6

IAFAS EN LA ESCUELA QUIRÓS ____ P. 10

DÍA DE LAS INFANCIAS EN HISA ____ P. 16

Staff

GOBERNADOR DE LA PROVINCIA
DE ENTRE RÍOS_
CP Gustavo Bordet

PRESIDENTE - IAFAS_
CP Silvio Vivas

DIRECTOR - IAFAS_
CP Guillermo Dubra

DIRECTOR - IAFAS_
Don Gabriel Abelendo

GERENTE GENERAL_
Dr. Carlos Moyano

COLABORACIÓN EDITORIAL_
**Nancy Dubs, Raquel Laca,
María Delfina Morana**

DIRECCIÓN DE ARTE Y DISEÑO_
Sol Moschetti

DIRECTOR COMERCIAL_
Francisco Silva

PRODUCCIÓN EDITORIAL_
Typos Móviles
info@typosmoviles.com

COORDINACIÓN Y REDACCIÓN_
Constanza Rosenbrock

AGRADECIMIENTOS_
**Prensa de Gobernación
y AAOIER**

*La publicación de opiniones personales
verdidas por colaboradores y
entrevistados no implica que estas
sean necesariamente compartidas por
Enlaces.*

*Ingresando al sitio www.iafas.gov.ar
se puede acceder de manera on-line a
todas las ediciones de Enlaces, además
de conocer al instante la información
diaria del quehacer institucional del
organismo.*

Imagen de Tapa: Freepik

er **entreríos**
GOBIERNO

IAFAS INSTITUTO
DE AYUDA FINANCIERA
A LA ACCIÓN SOCIAL



SALA FELICIANO CELEBRÓ SUS 20 AÑOS

EL PASADO 3 DE AGOSTO, SALA FELICIANO CELEBRÓ UN NUEVO ANIVERSARIO; Y LO HIZO DE UNA MANERA DISTINTA EN VIRTUD DE QUE CUMPLIÓ 20 AÑOS. CON MOTIVO DEL FESTEJO, LOS AGENTES DE IAFAS QUE SE DESEMPEÑAN EN LA SALA AGASAJARON CON REGALOS A CLIENTES Y AMIGOS.



Bordet: “Seguiremos luchando siempre para que Salto Grande sea de los enterrerrianos”

“HEMOS LUCHADO Y SEGUIREMOS LUCHANDO SIEMPRE PARA QUE SALTO GRANDE SEA DE LOS ENTRERRIANOS”, DIJO EL GOBERNADOR, GUSTAVO BORDET, ESTE SÁBADO AL PIE DE LA REPRESA Y ACOTÓ QUE APUNTAN A “REDUCIR ASÍ LAS ASIMETRÍAS QUE TIENE ENTRE RÍOS EN MATERIA DE TARIFA ELÉCTRICA”.

Junto a los intendentes de Paraná y de Villaguay, Adán Bahl, y Claudia Monjo, respectivamente, el Gobernador Gustavo Bordet llegó a Concordia para acercarse hasta la represa y luego recorrer las obras de ampliación de la costanera Nebel. A su arribo a la capital del citrus, fue recibido por el Presidente de la Delegación Argentina de la Comisión Mixta de Salto Grande, Luis Benedetto, en la sede de ese organismo. También estuvo

presente el gerente general argentino de Salto Grande, Javier Muguia.

En ese marco, Bahl se refirió a la importancia de la represa de Salto Grande y expresó: “Estamos en Concordia, en la represa hidroeléctrica Salto Grande. Desde acá, Entre Ríos produce energía para toda la región. Energía que en nuestra provincia es clave para impulsar la industria y la agroindustria”.

Puntualizó, que “acá tenemos un reclamo histórico que vamos a sostener, que impulsó nuestro Gobernador Gustavo

Bordet, y es que Salto Grande tiene que ser de los enterrerrianos”.

“Para ir por más, vamos a acompañar ese reclamo, junto al proyecto de ley para obtener una tarifa diferencial. Vamos por más, para que se consolide el perfil de la Entre Ríos productora de energía”, enfatizó.

Luego, las autoridades recorrieron la obra de ampliación de la costanera Nebel. Allí el Gobernador comentó que la obra fue acordada con el Intendente Cresto, tras lo cual se realizó el proyec-



to y comenzó su ejecución. “Está avanzada en prácticamente un 80 por ciento y calculamos que en un par de meses va a estar terminada esta obra que posibilita prevenir la crecida del río, el deterioro costero”, acotó, al tiempo que indicó que comprende trabajos hidráulicos muy importantes.

“También es un lugar de esparcimiento para los concordienses con una vista inmejorable del río Uruguay”, afirmó el Gobernador y agregó que además se ejecutaron veredas, desagües pluviales y pavimentación de varias calles de la zona. “Es una obra que va a dejar situada a toda esta zona de Concordia como un lugar turístico por un lado y también proteger la costa ante cada crecida del río, dando calidad de vida a todos los concordienses”, añadió.

Es una obra que va a dejar situada a toda esta zona de Concordia como un lugar turístico por un lado y también proteger la costa ante cada crecida del río, dando calidad de vida a todos los concordienses

OBRAS QUE TRANSFORMAN

Párrafo seguido, Bahl se refirió a la ciudad de Concordia y expresó: “Veo a Concordia más linda que nunca. Y eso tiene que ver con que hay un gobierno municipal y provincial tirando para el mismo lado. Gestionando y avanzando en obras transformadoras como esta nueva costanera, que no sólo suma un nuevo espacio verde para que los concordienses disfruten de su hermoso río, de sus hermosos paisajes, sino que es infraestructura turística”.

“El turismo es desarrollo. Impacta en toda la economía local: en la hotelería, en la gastronomía, en el comercio, y por eso es una de nuestras principales líneas de trabajo para la Entre Ríos que viene”, indicó Adán Bahl.

Acompañaron también, el Intendente de Concordia, Enrique Cresto; la



Presidenta de la Fundación Iapser, Mariel Ávila; la ex Diputada nacional por Entre Ríos y Secretaria de la Fundación La Delfina, Mayda Cresco; la Jefa de Epidemiología del hospital Delicia Concepción Masvernati y compañera de fórmula de Ángel Giano, como pre candidata a vice intendenta de la ciudad de Concordia, Fabiana Leiva.

AMPLIACIÓN DE LA COSTANERA

Las obras en la Costanera Nebel de Concordia alcanzan el 98 por ciento de ejecución con financiamiento de Nación, en tanto la ampliación financiada por el gobierno provincial llega al 32 por ciento. El proyecto forma parte de la continuidad del borde costero de la ciudad de Concordia, iniciado en la recuperación de la costanera central entre Playa Los

Sauces y el Balneario Viejo de la ciudad. Esta obra pretende conectar por un lado los barrios ubicados sobre la costa del Río Uruguay, al este del Arroyo Manzores, con el área central de la ciudad, y por otro continuar con la intervención en el borde costero. Comprende la urbanización, optimización circulatoria, equipamiento y obras de infraestructura en un sector del barrio Nebel.

BRINCO

**\$ Hacerte
MILLONARIO \$
ES MÁS FÁCIL**

La Feria del Centro sigue potenciando el trabajo y la creatividad de emprendimientos de la región

CONCLUYÓ LA 7° FERIA DE DISEÑO DE LA REGIÓN CENTRO, DE LA CUAL FUERON PROTAGONISTAS 40 EMPRENDIMIENTOS ENTRERRIANOS RELACIONADOS CON LA INDUMENTARIA, LOS OBJETOS Y LOS ACCESORIOS. LA ACTIVIDAD SE DESARROLLÓ EN LA CIUDAD DE ROSARIO CON ENTRADA GRATUITA.

E La Feria de Diseño de la Región Centro llegó a su séptima edición y fue realizada en Rosario, con la participación de 40 emprendedores y emprendedoras de Entre Ríos.

La iniciativa, lograda en conjunto por las áreas de cultura de Entre Ríos, Córdoba y Santa Fe; tuvo como objetivo facilitar, articular y difundir la actividad cultural creativa producida en la región fomentando la profesionalización, la circulación y comercia-

lización de bienes culturales con valor agregado.

Participaron diseñadoras y diseñadores de indumentaria, accesorios o complementos (entre los que se incluye joyería y orfebrería) y objetos utilitarios o decorativos, arte impreso y diseñadoras y diseñadores de productos sustentables y biodegradables. Además de los 120 stand de diseño se ofreció una grilla de espectáculos musicales, DJs, espacio lúdico de infancias y café boutique.

Trabajo colaborativo e interprovincial

Concluida la última jornada de trabajo en Rosario, el lunes 21 de agosto, Aníbal Beorda, Director del Centro Cultural la Vieja Usina y referente del área de Industrias Culturales de la provincia, felicitó a los emprendimientos entrerrianos participantes y destacó: “hemos tenido una experiencia extremadamente buena en esta nueva edición de la feria, con cientos de visitas, estamos muy contentos”.

Antes de despedirse valoró el trabajo



interprovincial: “la realización de esta iniciativa es el fruto de un trabajo colaborativo”.

Experiencias

Niña Brócoli es un emprendimiento de indumentaria a cargo de Bárbara Castello de Paraná. En referencia a la feria, Castello dijo: “me parece muy importante participar de la Feria del Centro. Me encanta porque estamos dentro de un ecosistema emprendedor, conocemos gente, nos reencontramos con co-

legas, es una gran vidriera. Es una gran experiencia y oportunidad para mostrar lo que hacemos como artista y como diseñadora”.

A su turno, Clorinda Mateos, de la marca paranaense Las malas, contó también su paso por la feria. “Es la primera vez que vengo a la Feria del Centro, y la verdad estoy muy feliz de estar acá en Rosario, una ciudad que quiero muchísimo. La feria me dio la posibilidad de conocer a expositores de Córdoba, y de acá de Rosario, de todo Santa Fe. Me llevo muchos

contactos y gente que se ha acercado a comprar nuestros productos, que nosotros hacemos con arcilla del río y hechos en torno, pintados a mano, con toda la naturaleza que nos rodea. Estoy muy feliz y es una experiencia hermosa”, destacó. Finalmente, Fernanda Justet del emprendimiento de accesorios de Eco Dreams (Concepción del Uruguay) remarcó: “de la feria me llevo muchos conocidos, experiencias nuevas, comentarios, mucho aprendizaje, porque estamos hablando mucho de las redes, de



cómo promocionarnos. La experiencia en general es excelente”.

Marcas entrerrianas participantes

Indumentaria: We don't care (Paraná); Jarupkin (Paraná); Niña Brócoli (Paraná) Suma Emperatriz Diseño Sustentable (Paraná); Heer (Bovril); Angela Maria (Paraná); Lucca (Guauguay); FAXA ~ Surf life (Paraná); HECHOHILACHA (Paraná) y ARACNÉ (Cerrito).

Objeto: Imperfect (Guauguay); MadreSelva (Paraná); Adamá Tejidos Deco Crochet (Paraná); Lopinto (Concepción del Uruguay); Tejiendo Alas (Paraná); Paz Ayuso (Guauguaychú); Flor Kanemann Ilustración (Paraná); Koncreta

“

hemos tenido una experiencia extremadamente buena en esta nueva edición de la feria, con cientos de visitas, estamos muy contentos

(Paraná); Amuleto Cerámica (Paraná); Noel Objetos de Autor (La Paz); Yvyrá (Concordia); DM Diseños en Madera (Paraná); Diseño Cartonero (Paraná); Amatra (Colón); Las malas (Paraná); Indra Hierros & Deco (Paraná) e YVY Secretos de la tierra (Paraná).

Accesorio: Donata hecho a mano (Concordia); Eco Dreams Design (Concepción del Uruguay); UNNIE (Paraná); Tienda Nómade (Paraná); Sanartearte-cuero (Paraná); Arriba las Palmas (Paraná); CELESTINA (Paraná); Hilo cósmico (Colón); Paluncha (Paraná); Caps, gorras camioneras (Paraná); ARANXA (Paraná), Amuletos (Paraná) y Tocados Agostina Ayala (Concordia).



Abrí tu cuenta y profesionalizá tu negocio



Cuenta
PyMEs



Cuenta
Profesionales



Cuenta
Negocios

Beneficios:

- Costo de mantenimiento de cuenta bonificado^(*)
- Bonificación de la primera chequera^(**)

Conocé más en bancoentrierios.com.ar/empresas/cuentas

 Banco Entre Ríos

(*) 100% por 12 meses para Cuenta PyMEs, 100% durante los primeros 3 meses y 50% los siguientes 9 meses para Cuenta Profesionales y Cuenta Negocios.

(**) 50 unidades para Cuenta PyMEs, 25 unidades para Cuenta Profesionales y Cuenta Negocios.



SE CELEBRÓ LA QUINTA EDICIÓN DEL DÍA DE LAS INFANCIAS

FOTOS: PRENSA COPNAF

EL EVENTO, ORGANIZADO POR EL CONSEJO PROVINCIAL DEL NIÑO, EL ADOLESCENTE Y LA FAMILIA (COPNAF) Y EL INSTITUTO DE AYUDA FINANCIERA A LA ACCIÓN SOCIAL (IAFAS), CONTÓ CON JUEGOS, ESPACIOS DE EXPRESIÓN, DEPORTES Y MÚSICA, Y ASISTIERON MÁS DE 230 NIÑAS Y NIÑOS DE VARIOS DEPARTAMENTOS DE LA PROVINCIA.

La quinta edición de los festejos por el Día de las Infancias, con el lema Construyendo derechos a través del juego, contó con la participación de niñas y niños de Residencias Socioeducativas del Copnaf de la costa del Paraná, de los departamentos Gualeguay, La Paz, Nogoyá, Victoria y Paraná; Centros de Día Virgen de la Esperanza y del Complejo Comunitario del Barrio Mitre; y escuelas de deportes dependientes de la Municipalidad de Paraná.

La actividad, que se realizó en el Predio HISA de Paraná el pasado 25 de agosto, contó con la participación del Presidente y la Vicepresidenta del Copnaf, Gabriel Leconte y Alejandra Ramírez, respectivamente; el Gerente General del IAFAS, Carlos Moyano; la Coordi-



nadora de Comunicación Institucional, Nancy Dubs; la Secretaria de la Defensoría General, Lorena Cali; funcionarios y equipos de diversas áreas del Copnaf y el IAFAS.

Leconte agradeció la predisposición de IAFAS que “posibilitó que niñas y niños de las residencias socioeducativas de nuestro organismo puedan disfrutar de este hermoso festejo del Día de las Infancias”. Además, destacó el “trabajo articulado que venimos realizando junto a IAFAS desde hace varios años, dentro de la línea que plantea el Gobernador Gustavo Bordet y la Ministra de Desarrollo Social, Marisa Paira, de la necesaria intersectorialidad y corresponsabilidad, en la construcción del sistema de protección en la niñez”.

Moyano manifestó que “es reconfortante para nuestro organismo ver toda esta cantidad de chicos, poder disfrutar de este espacio, y desde IAFAS estamos muy orgullosos con este despliegue de acciones de responsabilidad social, que lo hemos transformado como un eje central de la gestión”.

La Directora de Protección Integral de las Infancias del Copnaf, Cecilia Olmedo, destacó las actividades recreativas y lúdicas llevadas adelante por el programa Primera Infancia, el programa Niñez con Derechos, el Centro de documentación y Biblioteca, la Juegoteca Móvil, el programa Deportes y el programa Cre-Arte.

La Coordinadora de Comunicación Institucional de IAFAS, Nancy Dubs,

resaltó el trabajo del equipo del Instituto en la co-organización de las acciones que incluyeron el almuerzo, una fotocabina para que los asistentes se llevaran un recuerdo impreso y una máquina de pochoclos y copos de azúcar. También remarcó “hace más de un mes lo venimos preparando y quienes asistimos el día del evento lo hacemos de manera voluntaria”.

En la jornada también se contó con un stand del Parque Escolar Rural Enrique Berduc, con una propuesta experiencial de interpretación y sensibilización ambiental, que a través de un dispositivo de percepción sensorial se orientó a los participantes a descubrir piezas de flora y fauna nativa o piezas arqueológicas, ocultas en cajas, y asociarlas libremente con imágenes de las especies a las que pertenecen y generar una experiencia de primera mano.

Además, desde la Municipalidad de Paraná participaron con un juego para fomentar la separación de residuos y después del almuerzo, las niñas y los niños que asistieron pudieron disfrutar de un espectáculo de acrobacias, malabares y burbujas de la Payasa Bety, en el marco de la colaboración de la Subsecretaría de Cultura municipal.



LA ESCUELA QUIRÓS TAMBIÉN VIVIÓ EL “RESPONSABLEMENTE DIVERTIDO”

CON UNA JORNADA DE JUEGOS Y DIÁLOGO SOBRE TODO LO ABORDADO EN LOS ENCUENTROS ANTERIORES, FINALIZÓ EL CICLO DE TALLERES “RESPONSABLEMENTE DIVERTIDO” EN LA ESCUELA SECUNDARIA N°35 CESÁREO BERNALDO DE QUIRÓS, DE LA CIUDAD DE PARANÁ.

Luego de la exitosa experiencia en la Escuela Andrade, el proyecto “Responsablemente Divertido” cerró su ciclo de talleres en la Escuela Secundaria N°35 Cesáreo Bernaldo de Quirós, ubicada en calle Racedo al 170 de la ciudad de Paraná. El pasado martes 8 de agosto se llevó a cabo el cierre, en el cual, agentes de IAFAS correspondientes a la Coordi-

nación de Responsabilidad Social, realizaron actividades y dialogaron junto a alumnos y alumnas de 3° año de la institución acerca de la vinculación de adolescentes con las TICs (Tecnologías de la Información y la Comunicación). En el último encuentro del taller, se realizó un recuento de todo lo abordado en las reuniones anteriores, donde también se puso en diálogo todo lo vivido a lo largo del taller, se efectua-

ron diversos juegos y, para finalizar, se sortearon unos auriculares entre los alumnos y alumnas como detalle por haber participado del taller.

“Responsablemente Divertido” nació como el Proyecto Final Integrador de la agente de IAFAS María Jorgelina Herlein para el cursado de la Tecnicatura en Administración de Gestión de Juegos de Azar. El proyecto tiene como objetivo brindar herramientas y tips a adolescentes, con el fin de que utilicen la tecnología en su beneficio y jueguen sanamente. Tiene como método enseñar sobre responsabilidad tecnológica mediante el juego y está destinado a adolescentes de nivel secundario básico (2° y 3° año).



EL POPULAR JUEGO QUINI 6, QUE CUMPLE SUEÑOS DE APOSTADORES EN TODO EL PAÍS, CELEBRA SUS 35 AÑOS. NACIDO EN EL AÑO 1988, INICIADO POR LA LOTERÍA DE SANTA FE E IMPULSADO, EN CONJUNTO, POR IAFAS.

La edición N° 5 de Enlaces, de julio de 2010, contiene una entrevista a Julio Ledesma y Enrique Ángel Ucedo, quienes en esa época ocupaban los puestos de Gerente Comercial de IAFAS y Director General de la Lotería de Santa Fe. En esa

nota, rememorarón los comienzos del Quini 6, el juego de la Lotería Santa Fe en cuya gestación IAFAS participó activamente.

IAFAS cooperó con el lanzamiento y, como primer socio adherido, fue la institución que ayudó con la expansión del juego por todo el país, contri-

buyendo a que se convirtiera en el auténtico juego federal de la Argentina.

A 35 años del nacimiento del Quini 6, el vínculo de Entre Ríos con el juego continúa latente. Actualmente, y desde hace varios años, es la provincia que más cupones vende per cápita en todo el país, inclusive más que Santa Fe.



CONTINÚAN LAS ENTREGAS DE OBSEQUIOS

OSCAR ÁLVAREZ, SERGIO SOSA, CIRO TAMBURLINI, CARLOS BATTISTI, MARISA GONZÁLEZ Y MARIO RAÚL LEONARD... LOS JUBILADOS QUE RECIENTEMENTE RECIBIERON SU OBSEQUIO Y PLACA RECORDATORIA.

Entre fines de julio y principios de agosto, un grupo de agentes de IA-FAS recientemente jubilados recibió sus obsequios y placas recordatorias. Ellos son Oscar Álvarez, Sergio Sosa, Ciro Tamburlini, Carlos Battisti, Marisa González y Mario Raúl Leonard.

Un equipo de mate con el logo del Instituto y una placa, fueron entregados por integrantes de la Gerencia Administrativa, Gerencia de Casinos, Gerencia Comercial y la Coordinación de Comunicación Institucional, en el marco de encuentros donde las anécdotas siempre tienen su lugar.





CONTINUARON **LAS CLÍNICAS DE COMUNICACIÓN**

CONTINUARON LOS ENCUENTROS CON LAS DIFERENTES SEDES DE IAFAS, EN LOS QUE LA COORDINADORA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL, NANCY DUBS, JUNTO A LA LIC. GEORGINA TRECCO, DIALOGAN Y REALIZAN ACCIONES EN POS DE MEJORAR LAS PRÁCTICAS LABORALES Y LOS ROLES DE LIDERAZGO.

Con el objetivo de desarrollar acciones que comprometan a los líderes para llevar adelante actuaciones concretas entre sus equipos de colaboradores, se realizaron Clínicas de Comunicación en Casino Concordia, con la presencia de autoridades

y Facilitadores de la Comunicación de los Casinos Chajarí, Federación, Concordia y sus Salas Anexas; y en Casino La Paz y Casino Victoria, y salas anexas.

En los encuentros, la Coordinadora de Comunicación Institucional de IAFAS, Nancy Dubs, junto a la Lic. Georgina

Trecco, dialogaron con los presentes con el fin de diagramar rutinas de trabajo para dinamizar los mensajes propios de las áreas. Trecco, además, facilitó actividades relacionadas con las prácticas en el ámbito laboral y los desafíos institucionales hacia las nuevas tecnologías.

MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL, EN IAFAS



PARA CONCRETAR UNA IMPORTANTE REUNIÓN VIRTUAL, CON CIENTOS DE CONEXIONES EN TODA LA PROVINCIA, EL MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL TRABAJÓ DESDE EL SUM DE IAFAS.

Personal de las Subsecretarías de Políticas Comunitarias y Territoriales y de Fortalecimiento de las Organizaciones Sociales del Ministerio de Desarrollo Social visitaron IAFAS a fin de concretar una importante reunión virtual, con cientos de conexiones en toda la provincia, desde el Salón de

Usos Múltiples del Instituto. IAFAS y el mencionado Ministerio sostienen una estrecha relación en la cual, por diversos motivos, sus equipos trabajan de manera coordinada. El hecho de que el Ministerio trabaje desde IAFAS el pasado 17 de agosto es solo un ejemplo más de esta colaboración interinstitucional.

NUEVOS PASANTES

LA GERENCIA DE TECNOLOGÍA DE LA INFORMACIÓN INCORPORÓ TRES NUEVOS PASANTES AL EQUIPO, QUIENES TRABAJARÁN PARA POTENCIAR Y DINAMIZAR EL ÁREA DE TECNOLOGÍA DE LA INFORMACIÓN.

Con el fin de potenciar y dinamizar el área de Tecnología de la Información, la Gerencia de Tecnología de la Información incorporó tres nuevos pasantes al equipo: Milton Martín (Estudiante Analista en Sistemas), quien formará parte del equipo de la División de Desarrollo; Iván González (Estudiante Licenciatura en Sistemas de Información), quien colaborará en

la División de Atención a Usuarios; y Alexis Lopera (Estudiante Ingeniería en Electrónica), también se integrará al equipo de la División de Atención a Usuarios.

“Esperamos que su participación sea altamente enriquecedora para el equipo de Tecnología de la Información y que aprovechen al máximo esta oportunidad de aprendizaje y crecimiento profesional”, indicaron desde la Gerencia.





JORNADAS DE FORMACIÓN EN AUDITORÍAS EN NEUQUÉN

AGENTES DE IAFAS VIAJARON A NEUQUÉN PARA PARTICIPAR DE JORNADAS DE FORMACIÓN PROFESIONAL EN PRÁCTICAS DE AUDITORÍAS DICTADAS POR LA UCGC DE ALEA.

Agentes de IAFAS participaron en las Jornadas de Formación Profesional en Prácticas de Auditorías -referencial normativo ALEA IRAM N°19-, en Neuquén, los pasados 15 y 16 de agosto.

Las jornadas, que fueron dictadas por los integrantes de la Unidad de Gestión de la Calidad (UCGC) de ALEA en la sede del IJAN, tuvieron como objetivo afianzar el profesionalismo de los Auditores Internos de la UCGC, auditores en formación e implementadores, brindan-

do herramientas, contenidos teóricos y experiencias para la puesta en práctica de los requisitos establecidos en el RN 19 ALEA-IRAM en contextos concretos.

Allí participaron los integrantes de la Unidad de Gestión de Calidad de ALEA, Coordinador de Capital Humano Maximiliano Montani y el agente Rodolfo Schonhals, acompañados por el Coordinador de Sistemas de Gestión Juan Petrusi y el Jefe de Departamento Seguridad e Higiene, Claudio Britos.



Programa de Juego Responsable



 **0800 888 2202**  **3434055252**

IAFAS

INSTITUTO
DE AYUDA FINANCIERA
A LA ACCIÓN SOCIAL

er **entrerios**
GOBIERNO

ATENCIÓN AL CLIENTE RECLAMOS Y SUGERENCIAS

CANALES DE ATENCIÓN

- Ingresando a www.iafas.gov.ar (Sección Contacto)
- Telefónicamente AL 0800 44 IAFAS (42327) - Opción 2
 - WHATSAPP 343 - 4648991
 - A través de Facebook: /iafaser.
- Mail: atencionalcliente@iafas.gov.ar

Sede Central - 25 de Mayo 255, 1° Piso, Paraná, Entre Ríos

er **entrerios**
GOBIERNO

IAFAS

INSTITUTO
DE AYUDA FINANCIERA
A LA ACCIÓN SOCIAL

En Concordia, Entre Ríos, todas las alternativas de alojamiento y gastronomía en un solo lugar



- 3 categorías de alojamientos
- Ubicación céntrica
- Estacionamiento propio
- Salones
- Frigobar
- Piscina
- Excelente atención
- Casino
- Donato Restó

